



ISTOCK.COM/GRAFISSIMO

Un autre mensonge de la COVID exposé : Les taux de vaccination allemands sont plus élevés qu'annoncés, mais pourquoi ?

- Josue Michels
- [14/10/2021](#)

L'institution la plus importante d'Allemagne pendant la pandémie du coronavirus, l'*Institut Robert Koch* (RKI), a sous-déclaré le nombre de personnes qui ont été vaccinées. Ces faux chiffres ont poussé le pays à prendre des mesures plus sévères à l'encontre des personnes non vaccinées. Lors de la mise en place des vaccins, le gouvernement a affirmé que les mesures de confinement devaient être maintenues car trop de personnes refusaient de se faire vacciner. Mais aujourd'hui, un autre mensonge est exposé, les chiffres sont faux.

Le gouvernement a introduit des mesures de confinement basées sur des données qui prétendaient que le virus était plus mortel qu'il ne l'était en réalité. Il a continué à semer la panique en affirmant que les hôpitaux seraient surchargés sans la mise en place radicale de mesures de confinement. Tout cela s'est avéré être de la désinformation. C'était en septembre 2020 que le ministre allemand de la Santé, Jens Spahn, a promis qu'aucune vaccination obligatoire contre le coronavirus ne serait introduite et que l'immunité collective serait atteinte lorsque 55 à 65 pour cent des citoyens allemands seraient vaccinés.

Mais lorsque ces chiffres ont été atteints, le récit a rapidement changé. En juillet 2021, prétendument en raison de la variante Delta, le chef de l'*Institut Robert Koch* (RKI), Lothar Wieler, a augmenté le pourcentage de 20 points pour atteindre 85 pour cent. Le gouvernement allemand a utilisé le nouvel objectif du RKI pour faire pression sur les non-vaccinés afin qu'ils se fassent vacciner. Par exemple, les tests rapides qui permettaient aux non-vaccinés de participer à des événements n'étaient plus fournis gratuitement.

Le RKI est l'agence centrale du gouvernement fédéral pour la surveillance des maladies. « Depuis le début de la pandémie, le gouvernement fédéral a écouté ses recommandations en matière de politique de lutte contre le coronavirus et s'est appuyé sur son nombre pour imposer les règles de l'AHA (distanciation sociale, mesures d'hygiène et port du masque), les confinements, le port obligatoire du masque, la fermeture des écoles et des entreprises, et bien d'autres restrictions », a noté *bild.de*.

Maintenant, il a été révélé que leurs chiffres sur les taux de vaccination allemands étaient erronés. Le jeudi 7 octobre, le responsable de l'institution a corrigé les chiffres. Le *Handelsblatt* a rapporté : « Selon un rapport de l'*Institut Robert Koch* (RKI), on peut supposer que jusqu'à 84 pour cent des adultes ont déjà été vaccinés une fois et que jusqu'à 80 pour cent ont été complètement vaccinés. Cela correspondrait à un taux de vaccination supérieur de cinq points de pourcentage dans chaque cas par rapport aux rapports officiels des centres de vaccination. »

Par conséquent, 3,5 millions de personnes de plus sont vaccinées par rapport aux chiffres officiels indiqués jusqu'à présent. Si l'on considère ensuite les millions de personnes qui ont eu le coronavirus, le gouvernement aurait pu considérer sans risque que la soi-disant menace du virus a été surmontée. Mais cette évaluation fait toujours défaut.

Le RKI est financé par le gouvernement. Pendant la pandémie, il a presque agi comme une autre branche du gouvernement. Les chiffres vissés couplés aux mesures autoritaires sont donc des plus inquiétants. Le directeur exécutif de

la rédaction, M. Stephen Flurry, a fait remarquer : « Rien ne prouve que la COVID-19 soit sensiblement plus contagieux ou mortel qu'une grippe normale, qui infecte quelque 9 à 45 millions d'Américains chaque année. Rien ne prouve que le port d'un masque en papier ou en tissu empêche la propagation d'une particule de coronavirus de 20 nanomètres. Mais les scientifiques, flanqués de politiciens de gauche et de médias progressistes, ont poussé ces interventions drastiques et catastrophiques avec une assurance étonnante, étouffant toute inquiétude quant aux conséquences plus larges. »

Dans son article, M. Flurry souligne l'Écriture suivante : « O Timothée, garde le dépôt, en évitant les discours vains et profanes, et les disputes de la fausse science dont font profession quelques-uns, qui se sont ainsi détournés de la foi. Que la grâce soit avec vous ! » (1 Timothée 6 : 20-21).

Une science basée sur des mensonges n'est pas une vraie science. Peut-être plus que jamais, nous voyons combien la révélation de la Bible est vraie. En Europe, la fausse science est utilisée pour amener les gens à s'habituer à un contrôle de plus en plus dictatorial. « LES CITOYENS EUROPÉENS SONT CONDITIONNÉS POUR ACCEPTER UNE DIRECTION PLUS TYRANNIQUE », a noté le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans « [Le coronavirus et le Saint-Empire romain](#) ». Je vous encourage à lire son article pour comprendre toute la portée des événements qui se déroulent en Europe.